

第48回体育祭 (10月2日) 笹野台地区連合自治会



10月1日の体育祭は、早朝から雨天のため予備日の10月2日に順延されました。翌日は素晴らしい体育祭日和の中、各競技に熱戦が繰り広げられました。

当日は7連合自治会が体育祭を開催しているため、池戸区長も大忙しです。

また、複数の幼稚園や保育園の運動会と日程が重なったためか、例年より参加者が少なめでしたが、それでも熱い声援が盛んに送られて、幼児から高齢者まで参加してとても盛り上がった楽しい体育祭でした。

[自治会対抗競技の結果]

- 優勝：境友自治会 (8連覇・最後の一般リレーで逆転、1点差の勝利)
準優勝：露木ヶ丘・テラス自治会
第3位：中央自治会 第4位：富士見が丘・山百合自治会
第5位：岸本自治会 第6位：向日葵自治会

第55回 敬老会 (10月23日) 笹野台地区社会福祉協議会

笹野台地区社会福祉協議会主催、笹野台地区連合自治会後援の「第55回敬老会」が笹野台小学校体育館で開催されました。230名の地域の皆さんの出席があり盛会でした。

第1部の式典は、社会福祉協議会近藤会長・連合自治会高橋会長・かがやきクラブ鈴木支部長、そして来賓代表(池戸旭区長・倉岡笹野台小学校校長)の挨拶がありました。

第2部の演芸は、①落語(春風亭昇羊：ちりとてちん)、②笹野台小学校合唱クラブ(合唱)、③希望が丘中学校吹奏楽部(演奏)、④春香会(日本舞踊)、⑤グリーンハイランド(コーラス)、⑥福井昭二さん(みんなで歌おう)、⑦アンサンブルひびかる(演奏)と多彩で、皆さんに大いに喜んで頂きました。



防犯パトロール (10月10日) 笹野台地区連合自治会



笹野台北公園に各自治会の会長・会員が集合し、午前10時から「平成28年度第2回笹野台地区防犯パトロール集会」が行われました。

高橋連合会長・旭警察署生活安全課関水係長から、最近の犯罪発生状況と防犯についての話がありました。今回は、防犯協会林会長による、旭区「安全・安心まちづくり旬間」出陣式も行われました。

七輪火おこし体験学習

(10月6日、12日) 笹野台小学校



笹野台小学校3年生恒例の「七輪火おこし体験学習」が行われました。地元講師3名が付き添い、七輪の由来や構造について説明し、模範演技を行った後、児童がグループに分かれて火をおこし、お餅を焼いて食べました。

みんな上手にこんがりときつね色に焼き上がりました。お餅がふくると一斉に歓声上がり、楽しい実習でした。食べ終わった後、児童の皆さんの感想を聞きました。「炭で焼いたお餅は炭のにおいがして美味しい」「自分で焼いたお餅は特別の味がした」などの感想が出ました。

合同防災訓練

(11月6日) 笹野台小学校防災拠点運営委員会・笹野台地区連合自治会

午前9時30分から晴天のもと笹野台小学校の校庭で防災訓練が実施されました。大山旭消防署長の挨拶のあと、地域の消防団の放水訓練が行われました。

各自治会の皆さんのほか、区役所関係者・倉岡校長先生と教職員・消防署・消防団・アマチュア無線・昼食ボランティアの皆さんに加え、今年は希望が丘中学校の生徒さん20名が参加して、参加者は昨年より多い400名になりました。

訓練は参加者が4班に分かれて、①AED操作・心肺蘇生法、②煙体験、③家庭防災員による災害時用品の説明・炊飯器・無線交信の説明、④消火器の扱い方に熱心に取り組んでいました。

訓練終了後、今宿消防出張所山田所長から講評を受け、訓練終盤に参加された池戸旭区長から挨拶をいただきました。



「笹野台子育てサロン」創立12周年記念 (10月24日)

笹野台会館において、24名のお母さんと28名の子どもさんが参加されました。

今回は外部講師をお願いせずに、初めてボランティア全員でイベントを盛り上げました。

手遊び、大型絵本、新聞紙で遊ぼう、パラバルーン、などを行い、好評でした。



福祉講演会

(11月5日) 笹野台地区社会福祉協議会



午後2時～3時30分の間、笹野台地域ケアプラザと笹野台地区社会福祉協議会の共催で福祉講演会が行われ、21名の方が参加されました。講師は、「訪問介護リハビリステーション楠の大樹」言語聴覚士 神谷 真弓氏。

「いつまでも食事を美味しく摂るために～若々しくいられるために」をテーマに講演が行われました。身近な大切なテーマで皆さんの関心も高く「呑み込み力をどのように鍛えるか」に特に注目が集まりました。講演後個別の質問も出て盛会でした。

「笹野台地区ささえあい連絡会」第2回リーダー会議 (10月20日)

ささのだいニュース Vol. 18 (平成28年9月15日発行：各戸配布)で、第1回リーダー会議の様子をお伝えしました。引き続き、第2回リーダー会議が開催されました。8グループのリーダーが出席し、第1回以降の2ヶ月間の検討の結果を発表しました。今回は今後の推進方法について、具体的な提案を出したグループもありました。

今後、全体会議を開き、全連絡会員が全ての提案を聞き、実施の方向に進む場にしていきます。各自治会で、連絡会から出された提案を消化し、今よりも少しずつ良くなるよう、地域が一体となって活動してください。地域の皆様の「ご協力とグッドアイデアの提供」をよろしくお願い致します。



笹野台地区がよい街になるよう、みんなで考えましょう!!

みかん祭り (11月3日) 笹野台地区青少年指導員連絡協議会



小春日和の中暑くて汗をかきました。今年も100名以上の参加となり、みかん畑では思い思いの話に花を咲かせ、有意義な1日に成りました。

子供たちは遊びの天才、ヤッホーヤッホーの山びこ合戦、草むらにすみかをつくり寝転んだり、かけっこしたり、親子でのキャッチボール、昆虫採集等楽しんでいました。自然の中で思い切り遊んでいる子供たちの笑顔に癒されました。

農家のおじさんとおばさん達が育て上げた大切なみかんをお土産に持ち帰りました。

家族のみんなと味わいましたか？美味しかったかなあ？

旭区区民スポーツ祭のインディアカ大会 (11月3日) 笹野台地区スポーツ推進委員連絡協議会

旭区民祭インディアカ大会(35歳以上男子)において、笹野台代表チームが10連覇を果たしました！

今年は東笹野台と岸本を中心とした10名で参戦。18地区によるトーナメント戦での戦いは強豪地区が散らばったため、二回戦希望が丘、準決勝旭北、そして決勝戦は希望が丘南と、強い地区ばかりとの対戦となりましたが、メンバー総動員で体力消耗を最小限に抑え、10年連続優勝を勝ち取りました！



第19回スクールコンサート (11月11日) 笹野台小学校



笹野台小学校体育館でスクールコンサートが行われました。1年生から6年生の生徒とPTAの合唱部の皆さんが、テレビや映画でお馴染みの「365日の紙飛行機」「ゴジラ」「スターウォーズ」などなど、楽しいプログラムを合唱と合奏で披露しました。

体育館いっぱいの保護者の皆さんは、子どもたちの成長を耳と目で実感され幸福な時間を過ごされたことでしょう。

ふれあいゲーム大会 (11月26日) 笹野台地区連合子供会



冬晴れのもと午前9時15分～11時、笹野台小学校の校庭で300名を超える小学生が参加して子供会主催の「ふれあいゲーム大会」が行われました。三須子供会会長、高橋連合自治会長、倉岡校長先生の挨拶の後、2チームに分かれた「大玉運びリレー」は白チームが2勝、6人ずつ走る菓子取りゲーム「お菓子へGO」、「難問?の〇×クイズ」では〇に移動するか×に移動するか悩む子供達もいます。みんな元気にゲームに参加して楽しい一時を過ごしました。大会の進行にたずさわっていただいた子供会の役員・スポーツ推進委員・青少年指導員の皆さんと小学校の先生方ありがとうございました。

住民の広場

今年度は、笹野台地域の各自治会をご紹介します。
今回は最終回で「グランシティレイディアント横濱三ツ境自治会」と「笹野台地区連合自治会」です。

グランシティレイディアント 横濱三ツ境自治会

グランシティレイディアント横濱三ツ境自治会は、金が谷2丁目にある97世帯のマンションで運営し、平成13年に設立されました。現在13単位自治会のある「笹野台連合自治会」へ13番目に加盟させていただきました。

連合主催で行われる夏祭り、体育祭など各行事へ参加の他、1月の餅つき大会、子供会主催による映画会や七夕飾り、ハロウィン行事などの活動を実施しています。

今年で16年目の“まだ若い自治会”ではありますが、先輩自治会に習い、これからも地域活動に参加していきたいと思えます。

自治会長 前田 公彰



笹野台地区連合自治会

昭和42年に境友、中央、東笹野台、楽老峰、露木ヶ丘、富士見が丘自治会に岸本、金が谷自治会が加わり、8自治会約2,200世帯で笹野台地区連合自治会が発足しました。その後、山百合、向日葵、テラス、南笹野台、G・レディアントが加わり、現在では13自治会3,857世帯になっています。

今年は連合・社協・各団体・ケアプラザが連携して第3期地域福祉保健計画を推進しており、笹野台地区の総力を挙げて取り組んでおります。

平成29年には連合自治会の50周年を迎えますが、きれいな街、住みよい街、安心して暮らせる街を目指して、地域住民が一体となってその実現に向けて力を合わせて行こうではありませんか。

連合自治会長 高橋 久蔵



ハロウィン2016 (10月30日) 笹野台商店会



10月に入ってからいろいろなお店でファッションショーのことが聞かれるんですが、「うちの子今年も楽しみにしてるんですけど、ポスター出てないから今年はやらないんですか？」や、「ハロウィンは私お姫様になるんだ〜」とか。もうかわいさ100点満点です。今年もファッションショーやりました！会場はいつもの「トシン電機」の駐車場です。今年は、フォトブック製作実演、ファッションショー、謎解きウォークラリーの構成でした。



地域年末年始の行事



- ・ 12月11日(日) 防犯パトロール
- ・ 12月25～31日 消防団による歳末特別警戒
- ・ 1月15日(日) どんど焼き
- ・ 1月22日(日) 連合新年賀詞交歓会
- ・ 2月19日(日) 防災研修会(HUG訓練)

編集後記 今年、熊本・鳥取・福島等地震が多い一年でした。

災害が起きる度に、地域のつながりの大切さを感じます。今年の防災訓練には20名の中学生の参加がありました。小中高生の行事参加は、「きらっとあさひプラン」の目標のひとつとなっております。人生経験豊富な熟年世代もフレッシュでパワー溢れるヤング世代も一緒になって、笹野台を盛り上げましょう。

近藤 江口 太田 大田 荒木

※笹野台の紅葉

